

Gründung von Fuss e.V. Münster

Am 21. Juni um 15 Uhr ist die Gründungsversammlung für Fuss e.V. Münster geplant. Endlich bekommen die Fußgängerinnen und Fußgänger in Münster ein eigenes Sprachrohr für ihre Interessen, die leider allzu oft unter die Räder kommen.

Fast alle können es, die meisten tun es. Von allen Mobilitätsformen ist Gehen die freieste, gesündeste, einfachste, umweltfreundlichste und sozialste. Jedoch sind viele Gehwege zu eng, parkende Fahrzeuge und Mülltonnen typische Hindernisse. Das Queren von Straßen ist oft schwierig und unsicher. Dass möchte Münster zu Fuß ändern, zusammen mit Ihnen und Euch. Damit mehr Verkehr auf die Füße kommt und in Münster Platz findet.

Wir wollen unsere Füße in die Türen stellen: bei Politik, Behörden und Medien. Wer zu Fuß geht, braucht breite Gehwege, sichere Querungen, angemessene Verkehrsregeln und Kampagnen, die diese bekannt machen. Wir gehen vor Ort und machen Münster lebendig. Gemeinsam fürs Gehen – kommen Sie mit! Anmeldung unter muenster@fuss-ev.de